



CONSEJO ELECTORAL DISTRITAL 01 CON CABECERA EN CARDENAS, TABASCO ACTA:13/ORD/27/06/2025

En la ciudad de Cárdenas, Tabasco, República Mexicana, siendo las diecisiete horas con treinta seis minutos del día veintisiete de junio del año dos mil veinticinco, instalados en la modalidad presencial, se reunieron a convocatoria de la Presidenta del Consejo Electoral Distrital 01, de conformidad con lo señalado en los artículos 131, numeral 1, fracción I de la Ley Electoral y de Partidos Políticos del Estado de Tabasco, 5 fracción I y II, 14 numeral 1 fracción I y 18 del reglamento de sesiones de los Consejos Electorales Distritales, estando presente los siguientes ciudadanos.

Table listing council members and their roles: Ciudadana Beatriz Pérez Zurita (Consejera Presidenta), Ciudadana Lourdes Pérez Hernández (Secretaria del Consejo), Ciudadano Isaí González Cadena (Vocal de Organización Electoral y Educación Cívica), Ciudadano Edgar Díaz Olan (Consejero Propietario Electoral), Ciudadana María Liliana González Pérez (Consejera Propietaria Electoral), Ciudadano Arturo Sánchez González (Consejero Propietario Electoral), Ciudadana Merari Ramos Olan (Consejera Propietaria Electoral).

La Presidenta del Consejo, Beatriz Pérez Zurita: Buenas tardes señoras y señores Consejeros Electorales. Siendo las diecisiete horas con treinta seis minutos del día veintisiete de junio del año dos mil veinticinco, se da inicio a esta Sesión Ordinaria y de Clausura del Consejo Electoral Distrital 01 con Cabecera en Cárdenas, Tabasco. Con motivo del Proceso Electoral Local Extraordinario para personas Juzgadoras. En mi calidad de Presidenta de este Órgano Colegiado de conformidad con las atribuciones que me confiere el artículo segundo transitorio del decreto por el que se reforman, adicionan y derogan diversos artículos de la Constitución Política del Estado Libre y Soberano de Tabasco y con atribución que me confieren los artículos, 129, numeral 3, de la Ley Electoral y de Partidos Políticos del Estado de Tabasco, y artículo 5 numeral 1, fracciones I y II, y 14 numeral 1 fracción 2, artículo 4 numeral 1, artículo 4 bis. y 16 numeral 3 del Reglamento de Sesiones de los Consejos Electorales Distritales; he convocado a Sesión Ordinaria y de Clausura la celebración de ésta del Consejo Electoral Distrital 01 con Cabecera en Cárdenas, Tabasco, del Instituto Electoral y de Participación Ciudadana de Tabasco. Por lo que de acuerdo al artículo 127 numeral 2, de la Ley Electoral y de Partidos Políticos del Estado de Tabasco; y 7 numeral 1, fracción II, y 24 numeral 3 del Reglamento de Sesiones de los Consejos Distritales, solicito a la Secretaria del Consejo, nos dé a conocer el orden del día preparado para esta sesión.

La Secretaria del Consejo: Lourdes Pérez Hernández. Con mucho gusto consejera presidenta. Buenas tardes, Señoras y señores consejeros Electorales, el orden del día preparado para esta sesión es el siguiente:

- 1. Lista de asistencia;
2. Declaración de quórum;
3. Aprobación del orden del día;
4. Presentación y aprobación, en su caso, de los proyectos de actas correspondientes a las sesiones a) ordinaria de fecha 26 de mayo del 2025; b) extraordinarias de fechas 01 junio; c) extraordinarias de fechas 04 junio;



Tu participación es nuestro compromiso

CONSEJO ELECTORAL DISTRITAL 01 CON CABECERA EN CARDENAS, TABASCO ACTA:13/ORD/27/06/2025

d) permanente de jornada electoral; e) especial de cómputo de 01 de junio y f) ordinaria de fecha 27 de junio del 2025.

5. Informe que rinde la presidenta del consejo respecto de las actividades llevadas a cabo por este consejo electoral distrital 01 con cabecera en cárdenas, tabasco;

6. Informe final que rinde la presidenta del consejo respecto al desarrollo del proceso electoral local extraordinario para personas juzgadoras del poder judicial del estado de tabasco 2024-2025, en el consejo electoral distrital 01, con cabecera en cárdenas tabasco;

7. Declaración de conclusión de los trabajos relativos al proceso electoral local extraordinario para personas juzgadoras del poder judicial del estado de tabasco 2024-2025, en el consejo electoral distrital 01, con cabecera en cárdenas tabasco;

8. Asuntos generales; y.

9. Clausura.

La Presidenta del Consejo: Muchas gracias, Señora Secretaria. Por favor, sírvase pasar lista de asistencia y declarar quórum legal, en su caso.

La Secretaria del Consejo: Con mucho gusto Consejera Presidenta. Señoras y señores integrantes de este Consejo Electoral Distrital voy a proceder a pasar lista de asistencia, por favor contesten en clara y alta voz, cuando mencione su nombre. Ciudadana Beatriz Pérez Zurita, Consejera Presidenta.

La Presidenta del Consejo: Presente.

La Secretaria del Consejo: Ciudadana Merari Ramos Olán.

La Consejera Electoral, Merari Ramos Olán: Presente.

La Secretaria del Consejo: Ciudadano Arturo Sánchez González.

El Consejero Electoral Arturo Sánchez González: Presente.

La Secretaria del Consejo: Ciudadana María Liliana González Pérez.

La Consejera Electoral, María Liliana González Pérez: Presente.

La Secretaria del Consejo: Ciudadana Edgar Díaz Olan.

El Consejero Electoral, Edgar Díaz Olan: Presente.

La Secretaria del Consejo: La de la voz, Ciudadana Lourdes Pérez Hernández Secretaria del Consejo, presente. Consejera Presidente para efectos de esta sesión del Consejo hay una asistencia cuatro Consejeros y Consejeras Electorales y la de la voz, resultando cinco, por lo que en términos de los artículos 129, numeral 4 de la Ley Electoral y de Partidos Políticos del Estado de Tabasco, 7 fracción VI; 9 fracción III y 24, numeral 2 del Reglamento de Sesiones de los Consejos Electorales Distritales; declaro la existencia del quórum legal para celebrar esta sesión. De acuerdo a lo que dispone el artículo 8 numeral 1 fracción I del citado reglamento hago constar, que se encuentra presente el Ciudadano Isai González Cadena Vocal de Organización Electoral y Educación Cívica, quien concurre con fundamento en el artículo 127 numeral 1 de la ley Electoral y de Partidos Políticos del Estado de Tabasco.

La Presidenta del Consejo: Gracias, Señora Secretaria. por favor dé a conocer el siguiente punto del orden del día.

La Secretaria del Consejo: Con gusto Consejera Presidente, el tercer punto del orden del día es el relativo a la Presentación y aprobación en su caso del orden del día.

La Presidenta del Consejo: Gracias, Señora Secretaria, en términos del artículo 7 numeral 1 fracción XV del Reglamento de Sesiones de los Consejos Electorales Distritales, le solicito someter a votación la aprobación del Orden del día antes referido.

La Secretaria del Consejo: Con mucho gusto Consejera Presidenta, Señoras y señores Consejeros Electorales, se somete a la votación la aprobación del orden del día preparado para esta sesión, quienes estén a favor sírvanse manifestarlo de

Handwritten signatures in blue ink on the right margin.



CONSEJO ELECTORAL DISTRITAL 01 CON CABECERA EN CARDENAS, TABASCO ACTA:13/ORD/27/06/2025

manera económica levantando la mano. Consejera Presidenta, el orden del día sometido a votación, ha sido aprobado por **Unanimidad**.

La Presidenta del Consejo. Gracias, Señora Secretaria, por favor dé a conocer el siguiente punto del orden del día.

La Secretaria del Consejo: Con mucho gusto señora Presidenta, el **cuarto punto** del orden del día es el relativo a la presentación y aprobación, en su caso, de los proyectos de actas correspondientes a las sesiones a) Ordinaria de fecha 26 de mayo del 2025; b) Extraordinarias de fecha 01 junio; c) Extraordinarias de fecha 04 junio; d) Permanente de jornada electoral; e) Especial de cómputo de 01 de junio y f) Ordinaria de fecha 27 de junio del 2025.

La Presidenta del Consejo: Gracias Señora Secretaria. Señoras y señores integrantes del Consejo, con fundamento en lo dispuesto por el artículo 7, numeral 1, fracción VIII del Reglamento de Sesiones de los Consejos Electorales Distritales, solicito la Secretaria del Consejo, someta a votación la dispensa de la lectura de los proyectos de actas mencionados, así como de los demás documentos que les fue previamente circulados.

La Secretaria del Consejo: Con gusto Consejera Presidenta, Señoras y señores Consejeros Electorales, se somete a votación la dispensa de la lectura de los proyectos de actas mencionados, así como de los documentos previamente circulados, quienes estén a favor, sírvanse manifestarlo de manera económica levantando la mano. Consejera Presidenta, la dispensa de la lectura de los proyectos de actas antes mencionados y de los demás documentos previamente circulados, han sido aprobados por **unanimidad**.

La Presidenta del Consejo: Gracias Señora Secretaria. Con fundamento en lo establecido por el artículo 25 numeral 3, del Reglamento de Sesiones y dado que ha sido dispensada la lectura del proyecto de actas, alguien desea manifestar algo en relación con este punto, para anotarlo. En virtud de que nadie hizo uso de la voz no es necesario abrir ronda de oradores, para continuar con el desarrollo de la presente sesión, solicito a la Secretaria del Consejo se sirva someter a votación el contenido de los proyectos de actas motivo de este punto del orden día.

La Secretaria del Consejo: Señoras y señores Consejeros Electorales, se somete a votación el contenido de los proyectos de actas correspondientes a las sesiones: a) Ordinaria de fecha 26 de mayo del 2025; b) Extraordinarias de fechas 01 junio; c) Extraordinarias de fechas 04 junio; d) Permanente de jornada electoral; e) Especial de cómputo de 01 de junio y f) Ordinaria de fecha 27 de junio del 2025; quienes estén a favor, sírvanse manifestarlo levantando su mano. Consejera Presidenta, doy cuenta que los proyectos de actas sometidos a votación, han sido aprobados por **unanimidad**.

La Presidenta del Consejo: Gracias señora Secretaria por favor dé a conocer el siguiente punto del orden del día.

La Secretaria del Consejo: Con mucho gusto señora Presidenta, el **quinto punto** del orden del día es el relativo al informe que rinde el o la Presidenta del Consejo respecto de las actividades llevadas a cabo por este Consejo Electoral Distrital 01 con cabecera en Cárdenas, tabasco.

La Presidenta del Consejo: Gracias Señora Secretaria. Con fundamento en lo establecido por el artículo 25 numeral 3, del Reglamento de Sesiones y dado que ha sido dispensada la lectura del proyecto de acuerdo, alguien desea manifestar algo en relación con este punto, para anotarlo. En virtud de que nadie hizo uso de la voz no es necesario abrir ronda de oradores, para continuar con el desarrollo de la presente sesión, solicito a la Secretaria del Consejo se sirva someter a votación el contenido del Proyecto de Acuerdo motivo de este punto del orden día.

La Secretaria del Consejo: Con gusto, Consejera Presidenta. El **sexto punto** del orden del día, es el relativo al informe final que rinde el o la Presidenta del Consejo respecto al desarrollo del Proceso Electoral Local Extraordinario para personas



Tu participación es nuestro compromiso

CONSEJO ELECTORAL DISTRITAL 01 CON CABECERA EN CÁRDENAS, TABASCO ACTA:13/ORD/27/06/2025

juzgadoras del Poder Judicial del Estado de Tabasco 2024-2025, en el Consejo Electoral Distrital 01, con cabecera en Cárdenas, Tabasco. -----

La Presidenta del Consejo: Gracias Señora Secretaria, Buenas tardes estimados compañeros vocales y consejeros y consejeras de este distrito electoral distrital 01 con cabecera en Cárdenas Tabasco. Con motivo de la clausura de los trabajos electorales correspondientes a este proceso electoral local extraordinario para personas juzgadoras del poder judicial del estado de Tabasco 2024-2025. Les informo que las elecciones judiciales que se llevaron a cabo durante el Proceso Electoral Extraordinario 2024-2025, en Tabasco son un hito importante para el estado, ya que la ciudadanía eligió por voto popular a magistraturas y jueces. Este proceso, que incluyó la elección de magistrados del Tribunal de Disciplina Judicial y parte del Pleno del Tribunal Superior de Justicia, así como de jueces, busca fortalecer la transparencia e independencia del Poder Judicial. Por primera vez en Tabasco, la ciudadanía votó directamente para elegir a representantes del Poder Judicial. El Instituto Electoral y de Participación Ciudadana de Tabasco, ha concluido la recuperación de paquetes electorales, asegurando con esto la legalidad y certeza del proceso. Estas elecciones fueron un parteaguas en la vida institucional del estado, ya que la participación ciudadana en la elección de jueces y magistrados pudo fortalecer la confianza en el Poder Judicial. En resumen, las elecciones judiciales en Tabasco representaron un cambio significativo en la forma de elegir a los representantes del Poder Judicial, y aunque existieron riesgos asociados con la poca participación ciudadana en este tipo de elecciones, se garantizó la transparencia y legalidad del proceso para asegurar la confianza en la justicia, y prevalecer la democracia en nuestro país, y estado. No podría pasar por alto mi reconocimiento, a este consejo integrado por personas altamente profesionales, quienes estuvieron acompañando, participando y dando fe a los trabajos que se realizaron en este distrito electoral, y que, en todo momento, aun siendo presa del cansancio mostraron su grata participación y entusiasmo, reiterando así su compromiso y profesionalismo a este instituto que depósito en nosotros su confianza. Llevo conmigo un grato recuerdo de todas las vivencias compartidas y con todos ustedes, esperando si la vida lo permite, volver a coincidir, les reitero mi sincera amistad, muchas gracias y hasta luego. Con fundamento en lo establecido por el artículo 25 numeral 3, del Reglamento de Sesiones y dado que ha sido dispensada la lectura del proyecto de acuerdo, alguien desea manifestar algo en relación con este punto, para anotarlo. En virtud de que nadie hizo uso de la voz no es necesario abrir ronda de oradores, para continuar con el desarrollo de la presente sesión, solicito a la Secretaria del Consejo se sirva someter a votación el contenido del Proyecto de Acuerdo motivo de este punto del orden día. -----

La Secretaria del Consejo: Con gusto Consejera Presidenta, el séptimo punto del orden del día, es el relativo a la declaración de Conclusión de los trabajos relativos al Proceso Electoral Local Extraordinario para personas juzgadoras del Poder Judicial del Estado de Tabasco 2024-2025, en el Consejo Electoral Distrital 01, con Cabecera en Cárdenas, Tabasco. -----

La Presidenta del Consejo: Gracias Señora Secretaria. Siendo las diecisiete horas con cincuenta minutos, se declara la conclusión de este proceso electoral distrital, con cabecera en Cárdenas, Tabasco. Para continuar con el desarrollo de la presente sesión, solicito al Secretaria nos dé a conocer el siguiente punto del orden del día. -----

La Secretaria del Consejo: Con gusto Consejera Presidente, el octavo punto del orden del día, es el relativo a los Asuntos generales. -----

La Presidenta del Consejo: Gracias Señora Secretaria. Con fundamento en lo establecido por el artículo 25 numeral 3, del Reglamento de Sesiones de los Consejos Distritales, se abrirán tres rondas de oradores, alguien desea tratar

Handwritten signatures in blue ink on the right margin of the page.



algún punto en particular, para anotarlo en la primera ronda de oradores. La Presidenta del Consejo: Le damos el uso de la voz a la Consejera Merari Ramos Olan. -----

La Consejera Electoral, Merari Ramos Olan: Muy buenas tardes, vocales y consejeros aquí presente ha sido un honor trabajar con este equipo que se conformó durante este proceso electoral extraordinario del poder judicial 2024-2025 en el distrito 01 en Cárdenas Tabasco, en estas elecciones históricas para todo el país, agradezco a Dios y al Instituto Electoral y de Participación Ciudadana de Tabasco por haber permitido ser parte de este momento histórico como consejera electoral distrital. Gracias a cada uno de los vocales por apoyarnos y guiarnos en cada paso que dimos y; agradezco profundamente el tiempo compartido, a mis compañeros consejeros gracias por el apoyo recibido, gracias por su dedicación y profesionalismo que cada uno puso en este trabajo que fue arduo, intenso y de muchas horas durante la jornada electoral y computo. Espero haber hecho un buen desempeño en esta labor que me fue encomendada, a mí me deja un buen sabor de boca. Gracias, gracias ha sido un privilegio trabajar con ustedes. -----

La Presidenta del Consejo: Gracias señora Consejera. Cumpliendo con lo establecido por el reglamento de sesiones, se segunda ronda oradores, dándole la palabra a la Lic. María Lilitiana. -----

La Consejera Electoral, María Lilitiana González Pérez: Buenas tardes, Licenciada Beatriz Pérez Zurita; Licenciada Lourdes Pérez Hernández, Licenciada Isaí González Cadena y compañeros consejeros electorales. Con respeto a la ausencia de todas las personas que participaron en el proceso en nuestro distrito 01 de Tabasco, gracias por brindarme este espacio para hacer uso de la palabra. Hoy estamos dando por terminado este proceso electoral, extraordinario, diferente, especial, único, que nos puso a prueba a todos y cada uno de nosotros. Pero es admirable ver y estar presente en un equipo de trabajo que, como todos, tuvo sus altas y bajas, que en las altas no perdió el piso, que las bajas no nos hicieron caer derrotados, siempre a pesar de la angustia y presión, siempre se levantó, luchó, buscó, innovó, y se sacó adelante el trabajo, y por ello estamos hoy aquí. En lo personal, agradezco infinitamente a Dios, al Instituto Electoral y de Participación Ciudadana de Tabasco y a las personas que me dieron la oportunidad de ser parte de este equipo, en el cual he ganado grandes vivencias y una invaluable experiencia. Agradezco también a los Vocales, que, con sus conocimientos y experiencia, me guiaron, instruyeron y brindaron su total apoyo y confianza. Tienen mi respeto y admiración, pues como buenos líderes, llevaron a buen puerto el proceso electoral. A mis colegas consejeros, que aportaron cada quien sus ideas, experiencias, inquietudes, para organizarnos y cumplir. Solo nosotros sabíamos que debíamos hacer, dejar, posponer con tal de cumplir este honorable nombramiento que se nos confió. Personal de apoyo, técnicos y auxiliares de oficina, personas que casi no se ven pero que son sumamente importantes, pues su destreza, esmero y optimismo para tener la documentación en orden y al día, hacen que las cosas sean más ligeras. Supervisor y CAEL'S, personas que estuvieron en campo, batallando con la ciudadanía, estando el día de la jornada desde primera hora hasta la entrega de su paquete cumpliendo con su compromiso y responsabilidad. Ustedes que estuvieron allá afuera, mis respetos. Gracias por su entrega, profesionalismo. Se hizo un buen equipo de trabajo, se alcanzó la meta. Espero en un futuro tener la oportunidad de compartir con ustedes otro proceso electoral. Su servidora, Lic. María Lilitiana González Pérez, queda a sus órdenes y muchas gracias. -----

La Presidenta del Consejo: Le damos el uso de la voz al Lic. Arturo. -----

El Consejero Arturo Sánchez González: Buenas tardes consejeros Es para mí un privilegio de dirigirme ante este pleno, y expresar primeramente las gracias al



Tu participación es nuestro compromiso

CONSEJO ELECTORAL DISTRITAL 01 CON CABECERA EN CARDENAS, TABASCO ACTA:13/ORD/27/06/2025

Instituto Electoral de Participación Ciudadana de Tabasco y al presente Consejo, por brindarme la oportunidad de participar históricamente en el Proceso Electoral Extraordinario del Poder Judicial, efectuado el día 6 de Junio del presente de lo cual quedo satisfecho de llegar al término de esta actividad, y de sumar en mi vida un gran número de personas lindas, lindas en conducirse, en trato, en atenciones, en amabilidad y respeto. Gracias, pero muchas gracias Lic. Bety, Lic Isaí, Ing. Lourdes, Lic. Edgar. Lic. Merar. Lic. Liliana. Hasta pronto.

La Presidenta del Consejo: Gracias Consejero, le sedemos el uso de la voz, al consejero Edgar.

El consejero Electoral Edgar Díaz Olan: Buenas gracias, ante de comenzar el discurso quiero agradecer este pleno a la voz de liderazgo que ha fomentado la licenciada Beatriz, al inigualable al equipo de trabajo que tiene a lado Lourdes e Isaí que junto como pleno hemos logrado se excelente trabajo. A los servidores públicos, a las personas juzgadoras electas y a la ciudadanía de Tabasco, Concluido el Proceso de Elección para Jueces, Juezas, Magistrados/as y la Junta de Disciplina Judicial del Estado de Tabasco, y como Consejero electoral del distrito 01, con cabecera en Cárdenas Tabasco, me permito señalar que el proceso del día 01 de junio del 2025 se llevó a cabo con profesionalismo, compromiso y transparencia. Destaco que la transparencia y legalidad que rigieron en cada etapa del proceso, fue estrictamente en apego a los principios constitucionales y a la normativa vigente del Instituto Electoral y de Participación Ciudadana de Tabasco. Cada resultado garantiza la excelencia en la impartición de justicia y la disciplina judicial. Ahora que nos han ungido con la gran responsabilidad de ser garantes del proceso electoral, podemos decir: que hemos servido a la sociedad tabasqueña con imparcialidad, ética y eficiencia, hemos ido aún más allá, fortalecimos la confianza ciudadana a través de la transparencia y objetividad. Agradezco y felicito a mis compañeros consejeros electorales por su compromiso con las actividades y procesos que vivimos a lo largo de la jornada electoral, agradezco la confianza de la Consejera Presidenta de este consejo Distrital, por su apertura, su sensibilidad para llevar el liderazgo que le ha sido encomendado. Vivimos una elección histórica para todos los mexicanos, que nuestra democracia siga por el camino de la participación, legalidad y transparencia. Gracias.

La Presidenta del Consejo: Gracias Lic. Edgar, para continuar con el desarrollo de la presente sesión, solicito a la Secretaria del Consejo, nos dé a conocer el siguiente punto del orden día.

La Secretaria del Consejo: Con gusto Consejera Presidenta, el último punto del orden del día es el relativo a la Clausura.

La Presidente del Consejo: Gracias señora Secretaria. Habiendo sido agotados todos los puntos del orden del día, les pido por favor ponerse de pie para clausurar esta sesión. Siendo las dieciocho horas con un minuto del día veintisiete de junio del año dos mil veinticinco declaro formal y legalmente clausurados los trabajos relativos a esta sesión de Ordinaria del Consejo Electoral Distrital 01 con Cabecera en Cárdenas, Tabasco, con motivo del Proceso Electoral Local Extraordinario para personas Juzgadoras del Poder Judicial del Estado de Tabasco 2024-2025. Muchas gracias, buenas tardes.

Constando la presente de acta de 7(siete) hojas firmando al margen y al calce los que en ella intervinieron y quisieron hacerlo.

-----CONSTE-----

Handwritten signatures in blue ink on the right margin of the page.



Ciudadana Beatriz Pérez Zurita
Consejera Presidenta

Ciudadana Lourdes Pérez Hernández
Secretaria del Consejo

Ciudadano Isai González Cadena
Vocal de Organización Electoral y Educación Cívica.

Ciudadano Edgar Díaz Olan
Consejero Electoral

Ciudadana María Liliana González Pérez
Consejera Electoral

Ciudadana Merari Ramos Olan
Consejera Electoral

Ciudadano Arturo Sánchez González
Consejero Electoral

